MI CAMINO POR EL LICEO 4to C 2024

Algunos de nuestros estudiantes de 4to año medio promoción 2024 no quieren irse de nuestro establecimiento sin dejarnos un pequeño recuerdo de su paso por nuestras aulas. A TODOS LES DESEAMOS QUE LES VAYA MUY BIEN EN LA VIDA.

Nombre	Vivencia
BENJAMÍN	Mi paso por el Liceo: Sólo vine el último año, y aún que no asistí mucho por temas
AGUAYO	médicos, fue una experiencia bastante agradable, tampoco hablé mucho y no
SEPÚLVEDA	conocí a todos pero aún así me sentí bastante incluido y apoyado.
SAMHARA	Mi paso por el liceo: Llegue al liceo en 2do medio y de inmediato me sentí
ALARCÓN MUNZENMAYER	bienvenida y acogida, ese mismo año entre al CEE por primera vez como delegada de acción social, y 3ero y 4to como presidenta. Me tuve que cambiar de curso a mediados de 4to pero no me arrepiento de mi decisión y considero que fue para mejor. Estoy feliz de haber escogido este liceo a pesar de que en un principio tenía mis dudas, fue una buena enseñanza media.
	Anécdota liceana: creo que mi mejor anécdota sería haber tenido que organizar la gala y haber visto a todos disfrutar del trabajo hecho.
	Reflexión 2024: hay que tomarse las cosas con más calma.
YACAHIRA BARROS OVANDO	Mi paso por el liceo:
	Anécdota liceana
	Reflexión 2024:
ANGEL DÍAZ MANSILLA	Mi paso por el liceo: Dentro de mi paso dentro el liceo senti que he cambiado tanto por dentro, como física y mentalmente, en la que crecí también como persona
	Anécdota liceana: Cuando estaba en 1ro en clases online y era el único que prendía mi cámara.
	Reflexión 2024: En mi paso por el Liceo he aprendido mucho de esta comunidad dentro de cómo nos relacionamos dentro del establecimiento
ANTONELLA DIAZ SANCHEZ	Mi paso por el liceo: Durante mis cuatro años en el liceo, aprendí muchas cosas y atesoro cada momento que viví acá.
	Anécdota liceana: Una vez salimos al parque con nuestra profe jefe y se me quedó el celular en el parque, cuando recordé ya estábamos en el liceo y tuve que hacer que la profe me llevara a buscarlo.
	Reflexión 2024: Este año pasó súper rápido, siento que no pude hacer tantas cosas durante mis primeros años, así que atrévanse a probar nuevas cosas y no se queden con las ganas.

SAMUEL HERNANDEZ DELGADO	Mi paso por el liceo: Significó un buen ejemplo de vida y me enseñó muchas cosas buenas como respetar y ser buena persona.
	Anécdota liceana: Poner música a todo volumen y que se molesten los profes
	Reflexión 2024: Ser buena gente y no arreglar todo a puños
MARTINA HERNÁNDEZ LLANQUIMÁN	Mi paso por el liceo: durante mis 4 años de estudio en el establecimiento, he aprendido que lo más importante de cada año en este liceo es participar en alianzas para crear recuerdos y anécdotas.
	Anécdota liceana: En artes tuvimos una muy linda experiencia, donde fuimos a la escuela croacia a bailar y cantar para niños de básica y salacuna, y a mi me tocó disfrazarse de un tren junto con mis compañeros, fue algo muy lindo y que volveria a repetir.
	Reflexión 2024: la media es una de las etapas que dejan varios recuerdos, en donde vas a conocer gente que te quiera suma, y otra que te quiera restar, siempre enfócate en ti, piensen bien sus decisiones porque estas pueden traer consecuencias, disfruten sus últimos años de media y no tomen decisiones erróneas.
JAMILETH	
LAGOS CASTRO	Reflexión 2024: Antes yo solo quería irme del liceo, no quería seguir estudiando ni más pruebas, pero ahora me siento muy ansiosa por salir de 4to e ir al mundo de "adultos", no sé aún lo que quiero estudiar y no me siento preparada para salir.
SEBASTIAN MESÍAS	Mi paso por el liceo: fue muy bacán, pasé momentos únicos y apreníi mucho
RODRÍGUEZ	Anécdota: Cuando mi compañera se cayó
	Reflexión 2024: aprovechar la niñez
MAGDALENA MORA MOYA	Mi paso por el liceo: En este liceo tuve una experiencia muy linda, conocí a mucha gente, aprendí cosas nuevas, encontré gente que me ayudó a crecer a través de experiencias.
	Anécdota liceana: Cuando fuimos a una feria de universidades, se nos quedó una compañera y la profe tuvo que enviar un uber para que vuelva.
	Reflexión 2024: Este último año, el tiempo se pasó volando, todavía siento que estoy en 1ero medio, la pasé muy bien en este liceo, disfruté el tiempo y aunque hay algunas cosas de las que me arrepiento, no las cambiaria. Voy a extrañar mucho el liceo, a los profes y a mis amigos, pero es parte del proceso de crecer y estoy emocionada de lo que me espera.
MARTINA	Mi paso por el liceo: Cuando llegué por primera vez al liceo quede impresionada de
REYES ROJAS	lo grande que es, ya que venía de un colegio pequeño con pocos alumnos, recuerdo que el primer dia andaba perdida por los pasillos sin saber dónde estaba mi sala,

sentía nervios a enfrentarme a esta nueva experiencia de enseñanza media, llegue al 2do B ya que venía de las clases online (pandemia), al poco tiempo después me cambie de curso al 2do C ya que me había reencontrado con una buena amiga que estaba en ese curso, cuando llegue al C me sentí muy acogida y muy cómoda conocí personas muy simpáticas y agradables para compartir, no me arrepiento del cambio de curso... Este último año cursando 4to medio fue algo complicado para mi, pero a la vez me llevo una bonita experiencia ya que conocí a mi pololo quien me a apoyado y ha sido mi mejor compañía cursando 4to medio

Anécdota liceana:Contaría demasiadas anécdotas pero las que más me marcaron fue cuando salí princesa en el año 2022 en 2do medio y el rey nunca se presentó y tuve que modelar mi traje sola, fue muy divertido, y otra anécdota fue cuando fuimos a una feria de la UMAG al liceo alemán y al yo no escuchar el parlante todos mis compañeros ya se habían ido de vuelta al liceo y yo me quede en el liceo alemán sin entender porque ya no veía a mis compañeros de curso, tuve que devolverme en uber

Reflexión 2024:Disfrutar cada momento ya que solo se viven una vez y no se vuelven a repetir en la vida, aunque hayan días malos o bajoneados, siempre hay que ver el lado positivo de las cosas, me llevo una bonita experiencia de 4to medio ya que conoci a una personita que es especial para mi y me acogió y me acompañó en todo este año 2024, me llevo un recuerdo que no olvidaré nunca, gracias libreo luis alberto barrera

DANA SANCHEZ CERON

Mi paso por el Liceo: La verdad ha sido muy buena experiencia, desde hacer buenas amistades, hasta encontrar el amor y enamorarme ¿Será el amor de mi vida? No lo sé, eso lo veremos en unos años más, SE LOS CONTARÉ♥
En cuanto a la enseñanza es demasiado buena, sus métodos son bastante prácticos y puedo aprender mucho mejor; los profesores son un amor (tienen sus buenos y malos días, pero bueno, se entiende.) Nada negativo para decir.

Anécdota liceana: Cuando salimos a hacer una entrevista en el diferenciado de ciencias con una amiga y para guardar la experiencia decidimos grabar un vídeo, en ese momento me giré para darle un beso en la mejilla y ella igual lo hizo y sin querer nos dimos un beso. (Chisme: ella tenia novio) nos sentimos muy mal []

Reflexión 2024: El tiempo pasó demasiado rápido, este es el momento en el que no quisiera irme, temo en lo que pueda venir a futuro, aún así estoy ansiosa por vivirlo. No nos demos nunca por vencidos, siempre vamos a poder con lo que nos propongamos.

SEBASTIÁN VALENZUELA ROJAS

Mi paso por el liceo: Entre en abril del año pasado y desde ahí me he sentido muy cómodo con mi curso, y en general, ya que los profes son super simpaticos y tratan de ayudar en lo mejor posible a sus alumnos

Anécdota liceana: Una vez con el mesías pusimos unas de esas bolsas de palomitas que se hacen en el microondas, el problema es que el se fue al baño y me dejo ahí solo con las palomitas en el microondas, yo pensé que tenían que estar harto rato ahí, pero cuando llegó mesías del baño las sacamos y salio humo y olor a quemado, todo el liceo quedó lleno de humo (el primer piso) y después vimos que el microondas lo habían sacado y se había echado a perder

Reflexión 2024: La media es una etapa súper difícil, pero si tienes la mentalidad correcta, vas a poder disfrutar tus últimos años de estudio. Yo estoy super feliz y agradecido de alejarme de ciertas personas las cuales solo me restaban, tengan cuidado con la gente que se juntan, ya que uno piensa que siempre van a estar ahí, pero la verdad hay algunos que solo intentan bajarte todo. Al final el tiempo da la razón, y a las personas malas le pasan cosas malas, y a las personas buenas, le pasan cosas buenas, tiren pura buena onda, puras rosas, no piedras.

"y tu esfuerzo será coronado por el triunfo de la juventud..."